

Ich habe großes Interesse an Kommunalpolitik und würde mich sehr darüber freuen, Euch Mitbestimmung in unserer Stadt zu ermöglichen. Mir macht es Spaß, im Team an verschiedenen Projekten zu arbeiten und dabei Eure Interessen zu fördern und bereits Vorhandenes zu erweitern. Ein besonderes Anliegen ist es mir, dass jede Stimme Gehör findet und sich somit alle repräsentiert fühlen. Vor allem in Zeiten der Corona-Pandemie würde ich mir wünschen, Heidelberg lebenswerter und attraktiver für uns Jugendliche zu gestalten. Konkrete Vorhaben die mir wichtig sind, wären mehr Freizeitmöglichkeiten wie zum Beispiel öffentliche Plätze, an denen Jugendliche sich jederzeit versammeln können, ausgeweiteter Nahverkehr, verbesserte Digitalisierung insbesondere an den Schulen und natürlich ein größerer Fokus auf Nachhaltigkeit und Umweltschutz.